

大館ふくし祭り

とき・10月6日(日)

ところ・桂城公園、市民体育館

毎年恒例となった『ふくし祭り』が開催されます。出店や体験コーナー、各種展示など、今年もイベントが盛りだくさん。子供から大人までみんなが一緒に楽しめます。さわやかな秋の一日、ふれあいを探しに出かけてみるのはいかがでしょう? ご家族おそろいで気軽に会場ください。



10時～15時

当日お手伝いいただけるボランティアを募集しています。詳しくは社会福祉協議会(☎42-8101)へお問い合わせください。

イベント

消防車コーナー

消防車の展示、消火の仕方、模擬煙体験

警察コーナー

パトカーや白バイの展示・試乗

写真の展示

ふれあいコーナー

入浴車・リフト車の展示

点字・手話教室

チビツ子広場

金魚すくい、紙芝居、わたあめ

ミニ消防官制服着用記念写真撮影

シャボン玉、人形劇

体験広場

車いす、竹馬、手作り竹とんぼ

パンフラワー、七宝焼に挑戦

出店広場

日用品バザー、食べ物、抹茶、わたあめ

焼き鳥、タコ焼き、手工芸品販売

展示広場

絵画、書道、焼き物、工芸品、編み物

紙粘土細工

健康相談広場

健康相談、血圧測定

餅つき広場

餅つき実演

(あんこ餅、きなこ餅をプレゼント)

福祉機器展示

介護機器の紹介、福祉用電話の展示

介護相談

救急コーナー

市長リポート

No. 122



市の道路行政を

推進するには

去年の大館西道路側道の開通、そしてさらに今年、国道103号大館南バイパスの一部供用開始、県道比内田代線の新真中橋の完成と、市内の道路改善事業が矢継ぎ早に進んでいます。これによつて大館の道路事情はだいぶよくなってきました。しかし、今後も取り組むべきことはまだまだたくさん残されています。

例えば南バイパスの最終的な開通や西道路の完成。そして近い将来には、東バイパスの北進(樹海ラインとの接続)についても具現化しなければなりません。

ことに西道路については、将来、日本海沿岸東北自動車道の一部として機能する高規格幹線道路になるものです。現在、商人留地内で国道7号に接続する大館北インタチェンジまでの建設が進められています。今後はここから東側へ延長し、小坂町で既存の東北自動車道に接続する路線の整備を進めなければなりません。この路線については、年内に開かれる予定の国土開発幹線自動車道建設審議会に向けて事業の具体化を目指しているところです。

一方、中心市街地でのスムーズかつ安全な交通環境を確保することも必要です。そのためには、前述のいわゆる外環状線の整備と併せ、幹線道路と連絡する都市計画道路(大館駅・東大館線や新町線など)の整備も急がなければなりません。

近未来の大館の道路網はこのように姿を現してきました。これはひとえに市民の皆さんのご理解とご協力のお陰であると考えています。今後も皆さんのご協力が不可欠であるのは申すまでもありません。市としてもそのための説明を惜しむものではありませんので、どうかこれからもよろしく願っています。

小田 元